



Communiqué

Quartier de Sévelin

Un nouveau visage pour Sévelin

Dans le cadre de sa politique de réaménagement des espaces publics, la Municipalité a décidé de transformer le quartier de Sévelin en zone de rencontre. Une vitesse limitée à 20km/h avec la priorité donnée aux piétonnes et aux piétons, de nouvelles placettes arborées et de nombreuses assises apportent ainsi une nouvelle ambiance à ce quartier en pleine mutation.

Le quartier de Sévelin a fait peau neuve grâce à sa transformation en zone de rencontre. « Les aménagements ont pour objectif d'apporter de la convivialité tout en préservant les nombreuses activités du quartier », souligne Madame Florence Germond, conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité. Les allées permettent à présent aux piétonnes et aux piétons de se déplacer plus facilement et de s'arrêter sur les quelques cinquantaines d'assises qui ont été installées. Les cyclistes, quant à eux, profitent de près de 80 nouvelles places de stationnements vélos.

Des arbres, des graminées et des vivaces au service du réseau écologique lausannois

Avec 1'800 m² de surfaces bitumeuses désimperméabilisées, le quartier accueille de nombreux arbres, graminées et autres plantes vivaces à fleurs. Les nouveaux arbres sont d'essences pionnières diverses, présentant l'avantage d'être relativement peu exigeantes quant aux conditions de croissance. Les aménagements végétaux se déclinent dans les trois allées principales, incluant certaines façades de bâtiments prochainement végétalisées suite à la plantation de plantes grimpantes à leur base. Comme le mentionne Madame Natacha Litzistorf, conseillère municipale en charge du logement, de l'environnement et de l'architecture « au-delà de l'apport en fraîcheur, l'ensemble de ces aménagements permet également de renforcer une importante liaison biologique du réseau écologique lausannois ».

Un ascenseur entre Sévelin et Sébeillon

Depuis début avril, les piétonnes et les piétons peuvent aussi emprunter l'ascenseur qui relie le quartier de Sévelin à la rue de Sébeillon. Cette installation permet de désenclaver le quartier en pleine mutation. La démarche s'inscrit dans la volonté de la Ville de Lausanne de favoriser la mobilité active et plus particulièrement la marche. Dans le cadre du Plan climat, la Ville a pour objectif d'améliorer la qualité des déplacements à pied et d'augmenter le nombre de zones piétonnes. Pour atteindre ce but, l'installation d'ascenseurs dans des endroits à forte pente pour améliorer leur accessibilité fait partie des nombreux moyens déployés par la Ville.

L'aménagement vient compléter l'ascenseur déjà en service du côté de Tivoli. Il renforce l'itinéraire de mobilité active (piétonnes, piétons et cyclistes) nord-sud entre Tivoli et Sébeillon et offre une meilleure accessibilité à la ligne de bus 18 ainsi qu'au futur Tram au nord et au M1 au sud. L'ouvrage répond également aux critères d'accessibilité universelle afin de faciliter son usage pour les personnes à mobilité réduite. Un soin particulier a été accordé au choix des matériaux afin de garantir une bonne intégration de l'ascenseur dans son environnement.

Les élèves du gymnase se réapproprient le mobilier urbain

Des étudiants d'art visuel du gymnase du Bugnon sur le site de Sévelin ont pris leurs pinceaux pour décorer les bancs et tables qui se trouvent à présent devant leur bâtiment principal. Le



mobilier urbain est ainsi décoré aux couleurs du gymnase. Les motifs choisis par la classe s'inspirent de formes et motifs retrouvés dans le quartier de Sévelin.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00
- Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85

Lausanne, le 17 juin 2022